

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Renuncia

Y ahora fue **Javier Barrios**, el líder de la Red Jóvenes X México del PRI del Estado de México el que renunció al cargo, pues aseguró que la dirigencia nacional de su partido desconoce el trabajo político de la militancia, de los hombres y mujeres que entregan su vida al tricolor, pero sobre todo no se les respeta y cada vez son menos militantes, porque el PRI ha pasado de las luchas colectivas a representar los intereses de unos cuantos, porque con soberbia y ego toman decisiones que afectan la competitividad en municipios mexiquenses, y ahora en lugar de ser "Revolucionario Institucional ahora son Revolucionario Plurinominal" (sic). Bueno, parece que este joven con mucha dignidad prefiere retirarse, antes de que le cobren el desdén a los jóvenes y a la militancia, a pesar de que hace poco la líder estatal **Ana Lilia Herrera** y el líder nacional del PRI **Alejandro Moreno** hablaban de inclusión y respeto.

La panista **Karla Fiesco García**, virtual candidata a la presidencia municipal de Cuautitlán Izcalli por la alianza PRI-PAN-PRD, atendió la invitación al foro que fue organizado por el Instituto Electoral del Estado de México y la Red de Candidatas AMCEE, encabezado por **Sandra López Bringas**, consejera electoral y enlace institucional de la red, en donde se presentó el programa de apoyo por del IEEM para identificar y erradicar la violencia política en razón de género. **Karla Fiesco García**, ha vivido en carne propia la violencia política en razón de género, por eso durante la administración a su cargo prestó mucha atención a los temas de violencia y seguridad, por lo que logró sacar del top 25 de los municipios más inseguros a Cuautitlán Izcalli, además de atender la problemática de género como prioridad.

En este foro del IEEM también estuvo **Michel Quiroz**, otra de las panistas comprometidas con la erradicación de estos temas de violencia política en razón de género, que en tiempos de elecciones son tan fuertes, sobre todo en las redes sociales, porque las campañas en tierra son duras, pero las digitales son violentas y sucias, porque corre el lodo para todos lados, pero con las mujeres se ensañan. Y así vemos desde memes, Tiktoks, noticias falsas y críticas feroces a las mujeres, ya sea por su físico o su capacidad, en un afán de denostación que humilla y violenta a toda una sociedad, pero que se normaliza por un gran sector de esta nuestra sociedad machista.

Y a partir del 26 de abril, en la entidad mexiquense la guerra sucia no tendrá descanso, porque se juegan el todo por el todo los partidos políticos.